

PRESSEMITTEILUNG

Amtsantritt des neuen Rektors der HTW Dresden

Professor Ingo Gestring übernimmt die Leitung der Hochschule

Dresden, 01.04.2025 – Zum 1. April 2025 tritt Prof. Dr.-Ing. Ingo Gestring sein Amt als Rektor der Hochschule für Technik und Wirtschaft Dresden (HTWD) an. Am 27. März 2025 war er vom Sächsischen Staatsminister für Wissenschaft, Sebastian Gemkow, offiziell zum neuen Rektor der HTW Dresden bestellt worden. Der Erweiterte Senat der Hochschule hatte Professor Ingo Gestring am 30. April 2024 gewählt. Die Amtszeit beträgt fünf Jahre.

Professor Ingo Gestring verfügt über mehr als 20 Jahre Führungserfahrung im Hochschulmanagement und in der Wirtschaft. Er war mehrere Jahre in leitenden Positionen in der Automobilindustrie tätig, zuletzt als Produktions- und Logistikleiter der Gläsernen Manufaktur von Volkswagen in Dresden. Bis 1998 studierte er Maschinenbau an der Universität Hannover, wo er 2002 promovierte. 2009 wurde der Ingenieur als Professor für Materialwirtschaft und Produktionslogistik an die HTWD berufen. Von 2015 bis 2021 leitete er als Dekan die Fakultät Wirtschaftswissenschaften. 2022 und 2024 erhielt der Professor den Preis für gute Lehre der HTWD. Ingo Gestring ist sowohl in Sachsen und Deutschland als auch international sehr gut vernetzt.

„Die Kernaufgaben einer Hochschule sind Lehre und Forschung. Diese werde ich künftig noch stärker in den Mittelpunkt meiner Arbeit stellen. Dabei fühle ich mich dem Humboldtschen Bildungsideal verpflichtet, ergänzt um Praxisnähe und Berufsbefähigung.

Die Hochschule ist eine Gemeinschaft von Lehrenden, Forschenden, Mitarbeitenden und vor allen Dingen Studierenden. Gemeinsam wollen wir

Hochschule für Technik und
Wirtschaft Dresden
Hochschule für angewandte
Wissenschaften

Pressestelle

Ansprechperson:
Constanze Egleb
T +49 351 462-3840
constanze.egleb@
htw-dresden.de

Standort Dresden:
Friedrich-List-Platz 1
01069 Dresden

Standort Pillnitz:
Pillnitzer Platz 2
01326 Dresden

ein familiäres Umfeld schaffen, in dem sich alle Mitglieder weiterentwickeln können und Veränderungen mutig angegangen werden.

Ich möchte, dass unsere Hochschule zu den leistungsstärksten und besten Hochschulen für angewandte Wissenschaften im Osten Deutschlands zählt und Maßstäbe in Lehre, Forschung und Transfer setzt“, fasst der neue Rektor seinen Anspruch an das Amt zusammen.

Die Hochschule werde künftig noch stärker als Impulsgeberin in die Gesellschaft hineinwirken und eine verlässliche Partnerin der Wirtschaft, insbesondere des Mittelstandes, sein. Neben einer starken anwendungsorientierten Forschung seien dies wesentliche Voraussetzungen, um die Lehre zukunftsfähig zu gestalten, betont Gestring. Als Basis für den Erfolg der Hochschule sieht er eine starke Hochschulgemeinschaft, die es zu fördern gelte.

Professor Ingo Gestring tritt die Nachfolge von Professorin Katrin Salchert an, die die Hochschule seit 2020 geleitet hat.

Kontakt

Constanze Elgleb

Pressesprecherin HTWD

constanze.elgleb@htw-dresden.de